

Unsere Projektwoche in Matri am Brenner

18. bis 22. Mai 2015

2.Klasse



Nach einer aufregenden Zugfahrt sind wir bei strahlendem Sonnenschein im Bildungshaus St. Michael angekommen.

Im Laufe der Woche hatten wir ganz verschiedene, komplizierte Aufgaben zu erledigen und haben erfahren, dass viele Dinge nur mit gegenseitiger Hilfe zu lösen sind.



Na, wo ist es??????????????

Wer???

Das Huhn!!!!



Sich fallen zu lassen,
braucht großes
Vertrauen in die
Gruppe.

Es klappte nur, wenn
wir uns alle
konzentrierten,
und aufeinander
Rücksicht nahmen.



Wer hat schon eine Woche mit Baden
UND Schneeballschlacht?????????



Diese Woche hätte
noch ein paar Tage
länger dauern
können.